

Telegramme SWP

Saisonauftritt Motocross: Die Saison 2016 der Motocross-Athleten des 1. RMC Reutlingen startet heute beim MSC Schnaitheim.

07.05.2016

von Dietmar Czapalla

Saisonauftritt Motocross:

Telegramme Saisonauftritt Motocross: Die Saison 2016 der MotocrossAthleten des 1. RMC Reutlingen startet heute beim MSC Schnaitheim. Die Achalmstädter werden insbesondere beim ersten von neun Rennen des BadenWürttembergCups in den fünf Rennklassen nicht nur zahlreich sondern auch erfolgreich vertreten sein. Und auch beim ersten von zehn Rennen zum BadenWürttembergPokal werden mehrere unerschrockene MotocrossSpezialisten des 1. RMC hinter der Startmaschine stehen.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE OnlineDienste GmbH Frauenstrasse 77 89073 Ulm